

Hinweise zur Jugendschöffenwahl:

Die Jugendschöffenwahl wird vom Jugendamt des Landkreises Erlangen-Höchstadt durchgeführt.

Den Bewerbungsbogen senden Sie bitte direkt an das Jugendamt. Ersatzweise können Sie den Bogen auch in Ihrer Gemeinde oder bei der Verwaltungsgemeinschaft Höchstadt a. d. Aisch abgeben. Beachten Sie hierbei aber bitte die Abgabefrist des Jugendamtes.

Weiterführende Informationen erhalten Sie unter dem nachfolgenden Link:

<https://www.erlangen-hoechstadt.de/buergerservice/a-bis-z/jugendschoeffenwahl/>